

Et sur leurs ailes frémissantes
Ils prenaient leur essor.

Mais leur vol s'arrêtait sur les marches d'un trône,
Il venaient tour à tour déposer leur couronne,
Dont l'éclat radieux
Pâlissait cependant devant le diadème
Que Dieu posa lui-même
Sur le front incliné de la Reine des cieux ;
Et, seule au-dessus d'elle,
La Trinité planait dans sa gloire éternelle.

(L'Année Dominicaine).



VARIÉTÉ

Dans la paroisse de Saint-Vinol, située autrefois sur la baie de Cancale, vivaient un berger nommé Amel et sa femme Penhor avec leur seul enfant qui s'appelait Raoul.

Amel et Penhor aimaient beaucoup la Vierge Marie.

Alors que Raoul était encore bien petit, sa mère l'avait porté à l'église devant l'autel de la sainte Vierge.

“ Marie, avait dit Penhor, agenouillée, voici le petit trésor que vous nous avez donné ; nous vous le rendons, ô Mère ! qu'il soit à vous et qu'il grandisse promis à votre couleur céleste. Regardez-le, bonne Vierge, nous l'avons appelé Raoul, comme le père de son père ; regardez-le bien, pour le reconnaître au jour où il aura besoin de vous.”

Amel avait répondu : “ Ainsi-soit-il ! ” Et l'enfant grandissait vêtu de la couleur du ciel.



On ne sait pas si ce fut à cause des péchés de la paroisse